



UTS - UGTG

COMMUNIQUÉ de l'UTS-UGTG

LA GREVE CONTINUE A LA SOPHARMA

Après huit jours de grève, les salariés de la société SOPHARMA, Groupement répartiteur de produits pharmaceutiques, une des principales entreprises de Guadeloupe avec plus de 89 millions d'euros de chiffres d'affaires, sont plus que jamais déterminés.

Ils exigent notamment :

- Une augmentation de salaire de 5% ;
- L'application pleine et entière de l'Accord BINO pour tous les personnels ;
- Le paiement de la prime COVID pour tous les salariés qui n'ont jamais cessé de travailler pendant le confinement.

Les négociations doivent reprendre Jeudi à 10 heures.

NOU PÉKÉ LAGÉ

Il est pour nous inacceptable, que cette société, exceptionnellement rentable, paye à bon nombre de ses agents un salaire horaire à 10.67 euros soit cinquante centimes de plus que le SMIC horaire fixé au 1^{er} Janvier 2020, à 10.15 euros.

Seule la direction de la SOPHARMA est responsable des difficultés d'approvisionnement des pharmacies.

NOU DOUBOUT POU BON !

Pour tout contact : Claudine Maraton 0690537506

Elière Guieba 0690977701